

La Russie dénonce les pressions américaines sur les pays d'Amérique latine et Cuba

Image not found or type unknown

Moscou, 30 novembre (RHC) Le vice-ministre des Affaires étrangères de la Fédération de Russie, Sergueï Riabkov, a déclaré que les États-Unis renforcent les pressions sur les pays d'Amérique latine sur la base de la doctrine Monroe, ont souligné mardi les médias locaux.

La veille, lors d'une réunion de la Commission intérimaire du Conseil de la Fédération (Sénat) pour la protection de la souveraineté de l'État et la prévention de l'ingérence dans les affaires intérieures de la Russie, le fonctionnaire a mis en garde contre l'application de cette politique par la Maison-Blanche.

"Guidés par la doctrine impérialiste Monroe, les politiciens de Washington continuent d'accroître la pression sur le Nicaragua, le Venezuela et d'autres pays d'Amérique latine en leur indiquant comment et selon quelles normes vivre", a déclaré Riabkov, selon l'agence de presse TASS.

Le vice-ministre des Affaires Étrangères a également dénoncé la politique de blocus du Gouvernement des États-Unis à l'encontre de Cuba, qu'il a qualifiée d'"illégal et archaïque", tout en soulignant son rejet par la communauté internationale.

Le 23 juin dernier, 184 pays ont voté pour le projet de résolution Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba, à la reprise de la 75e session de l'Assemblée générale des Nations Unies.

Pour la vingt-neuvième année consécutive la plupart des nations du monde ont exigé de façon catégorique, dans le principal organe délibérant de l'ONU, la levée des mesures coercitives unilatérales imposées à l'île par Washington depuis 62 ans. (Source/Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/278630-la-russie-denonce-les-pressions-americaaines-sur-les-pays-damerique-latine-et-cuba>



Radio Habana Cuba